



MEDIENMITTEILUNG

Bauarbeiten Seewasserwerk Ipsach

Am Montag, 31. August starten beim Seewasserwerk Ipsach Bauarbeiten zum Schutz der Wasserleitungen vor dem Befall durch Quagga-Muscheln. Die Arbeiten dauern rund vier Wochen.

Schutz der Leitungen

Die invasive Quagga-Muschel verbreitet sich seit rund drei Jahren in Schweizer Seen. Um zu verhindern, dass die Leitungen des Seewasserwerk Ipsach durch die Muschel verstopft werden, erneuert der ESB die Desinfektionsleitung.

Einschränkungen entlang dem Seewasserwerk

Die erste Bauphase startet am Montag, 31. August, wobei es zu eingeschränkten Platzverhältnissen neben dem Seewasserwerk Ipsach kommen kann. Ab dem 14. September findet in der zweiten Bauphase der Austausch der Leitung statt. Dies wird im Bereich des Seewasserwerks Einschränkungen der öffentlichen Nutzung des Bielersees zur Folge haben. Das Bauende ist für den 25. September vorgesehen.

Weitere Auskünfte erteilt:

Energie Service Biel/Bienne
Herr Andreas Hirt
Leiter Bau & Netzservices / Mitglied der Geschäftsleitung
Gottstattstrasse 4
2501 Biel
Tel. 032 321 12 20
andreas.hirt@esb.ch

Veröffentlicht am 28.08.2020